

A1

Bewerbung

Initiator*innen: Walter Schnur

Titel: Walter Schnur

Foto



Angaben

Alter: 20

Geschlecht: m\ "annlich

Geburtsort: Pritzwalk

Selbstvorstellung

Hallo liebe Freundinnen und Freunde,

uns läuft die Zeit davon. Die Klimakrise wartet nicht und deswegen habe ich mich entschieden, einen aktiven Schritt in die Politik zu tun. Ich bin Walter Schnur, 20 Jahre alt, wohnhaft mit meinem Vater und zwei Katzen in Kyritz. Momentan studiere ich Kindheitspädagogik im 5. Semester in Stendal und schließe das Studium nächstes Jahr mit meiner Bachelorarbeit ab.

Mein Hauptanliegen ist das Lösen der Klimakatastrophe auf nationaler und internationaler Ebene. Das fängt an beim Kohleausstieg, für den es im Jahr 2038 viel zu spät ist. Mir ist bewusst, dass Arbeitsplätze für viele Menschen wichtig sind, aber die Situation der Welt verlangt von uns Aktionen. Ebenso müssen deshalb alle klimafeindlichen Subventionen wegfallen und der CO2-Preis soll ein angemessenes Level erhalten. Dabei müssen wir die Leute aber auch mitnehmen und ihnen verständlich erklären, warum dies alles notwendig ist.

Die Landwirtschaft ist ein gutes Beispiel. Hier wäre das Beste ein fairer Fleischpreis, von dem die Landwirt*innen auch leben können, statt die berechtigten biologischen und Arbeitsinteressen der wirklich ökologisch arbeitenden Landwirt*innen und das moralische Gewissen der Bürger*innen gegeneinander auszuspielen.

Gerade in ländlichen Regionen wie unserer muss auch die Digitalisierung voranschreiten. Während Corona haben wir gemerkt, wie schnell ein einziges Ereignis dafür sorgen kann, dass wir vom Internet abhängen. In einer Welt, die immer digitaler wird, dürfen wir als Deutschland nicht hinterherhinken.

Das Gleiche gilt für die Energiewende. Die GroKo hat es kurz vor knapp geschafft, den Solardeckel abzuschaffen. Das ist uns aber nicht genug, denn wir wollen den Bürger*innen Sicherheit geben. Das muss geschehen durch Ausbau, Beteiligung der Bürger*innen und Forschung/ Innovation. Technologie, Wissenschaft und Erfindergeist waren immer schon Stärken von uns. In der heutigen Zeit sind Innovationen wichtiger denn je.

Wir als Grüne müssen für all das und noch mehr stehen, wir müssen es den Bürgern nahebringen und auch erklären. Wir müssen einen gesellschaftlichen Sprung in die Zukunft wagen, ohne dabei zu viele Bürger*innen zurückzulassen. Wir müssen das Bindeglied sein zwischen den Jugendlichen, die in eine lebenswerte Welt aufbrechen wollen und der verunsicherten Mittelschicht. Wir, die Grünen, müssen zeigen, dass die Zukunft heute schon beginnt und wir die Vorreiter dafür sein wollen. Wir müssen Zukunftsvisionen wagen, denn wer keine Visionen mehr hat, der sollte wirklich mal zum Arzt gehen.

Euer Walter